



HÖFLEIN | Der Andrang bei der zweiten Auflage des Kinderfestes am „beachPOLT“ war groß. Bei gutem Wetter vergnügten sich zahlreiche Kinder und ihre Eltern bei Geschicklichkeits- und Bewegungsspielen wie „Riesenjenga“, Rodeo oder „Kuhmelken“. Im Bild links: Dominik und Barbara Barton probierten viele Spiele aus. Mitte: Elke Taubenschuß, Sabine Zwickelstorfer, Silvia Rupp, Bernhard Ujhelyi, Sabine Niklas, Michael Leiner und Hannes Niklas sorgten für den reibungslosen Ablauf des Festes. Rechts: Raphael und Vincent spielten „Riesenjenga“.

Fotos: Puchegger